
G e m e i n d e  E R Z H A U S E N  
 

B E S C H L U S S  

der Sitzung des Sport-, Kultur- und Sozialausschusses 

vom Donnerstag, den 31.10.2019. 

 

3. Nutzungs- und Gebührenordnung für den Bücherbahnhof 
-Antrag der SPD-Fraktion- 
Drucksache VI/186 

 
Der aktuelle Sachstand wird vorgestellt. Frau Lucht gibt anhand ihrer Stellungnahme zu dem Antrag zu 
bedenken, dass eine erweiterte Nutzung des Bücherbahnhofes für kulturelle Veranstaltungen problematisch 
ist, insbesondere wegen des organisatorischen Aufwands sowie dem Einsatz der Büchereimitarbeiter. Die 
Ausschussmitglieder diskutieren Pro und Contra einer erweiterten Nutzung des Bücherbahnhofes. In der 
Diskussion äußert Frau Lange den Gedanken, dass die Möglichkeit besteht, eine solche weitere Nutzung 
innerhalb einer Projektphase auszuprobieren.  
 
Damit könnten im Jahr 2020 bis zu vier Anfragen für eine erweiterte Nutzung des Bücherbahnhofes im 
Rahmen des Pilotprojektes durch den Gemeindevorstand geprüft werden. Herr Dr. Schütze äußert daraufhin 
den Wunsch, dass die bestehenden organisatorischen Fragen vorab im Rahmen eines Konzepts zur 
Umsetzung geklärt werden sollten. 
Im Folgenden wird durch die Ausschussmitglieder für die Erstellung eines Nutzungskonzepts abgestimmt. 
 

Beschluss: 

 
Der Sport-, Kultur- und Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung zu beschließen, dass 
der Gemeindevorstand für die Ausführung von kulturellen Veranstaltungen im Bücherbahnhof ein 
Konzept entwickeln möge, welches die von Frau Lucht in ihrer Stellungnahme vom 1. Oktober 
2019 geäußerten Bedenken adressiert. 
 

Beratungsergebnis: 1 Ja-Stimme(n), 4 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en) 

 

Anschließend daran stimmen die anwesenden Ausschussmitglieder zur vorgeschlagenen Projektphase im 
Jahr 2020 ab. 

Beschluss: 

Der Sport-, Kultur- und Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, den 
Gemeindevorstand für die Durchführung von kulturellen Veranstaltungen im Jahr 2020 - über den 
bisherigen durch KuK begleiteten Rahmen hinaus - zur Prüfung und gegebenenfalls Bewilligung 
von bis zu vier Anfragen zu ermächtigen. 

Beratungsergebnis: 5 Ja-Stimme(n), 1 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 

 




